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  Настоящие люди служат государству своей совестью. Генри ТОРО

четверг 19 августа 2010 года

 таможня
За контрафакт – к ответу
Соблюдая рамки таможенного союза, при осуществле-
нии контроля в отношении объектов интеллектуальной 
собственности помимо таможенного реестра при прове-
дении оперативного мероприятия совместно с сотрудни-
ками УВд магнитогорские таможенники изъяли в одном 
из магазинов города 20 автомобильных колесных дисков 
с логотипами BMW, Mercedes, Skoda, Audi. 

Во время проверки представители торгующей точки не очень вежливо 
и с явным раздражением вступили в диалог с сотрудниками органов, 
одновременно дав указание продавцам убрать ценники с товара и на-
деясь, что без указания цены проверяющие не смогут доказать факт 
реализации товара. Ни копий грузовых таможенных деклараций, 
подтверждающих факт перемещения через границу, ни договоров с 
правообладателями товарных знаков в магазине не оказалось.

В отношении предпринимателя возбуждено дело об администра-
тивном правонарушении по статье «Незаконное использование 
товарных знаков».

ЭЛИНА КУЛИКОВА,  
пресс-секретарь Магнитогорской таможни

 мошенничество
«Налог» – для охраны
дВа быВших СотрУдника отдела вневедомственной 
охраны при орджоникидзевском УВд Ч. и П. осуждены 
за мошенничество. 

В середине апреля они сообщили предпринимателю К., что у того 
не все в порядке с налогами, и они, как сотрудники милиции, посо-
действуют в урегулировании проблемы. Обманув предпринимателя, 
они выманили у К. сначала полторы тысячи рублей, затем столько 
же, в третий раз назвали сумму в три с половиной тысячи рублей. 
Осознав, что ему не угнаться за аппетитами стражей порядка, пред-
приниматель обратился в службу собственной безопасности УВД. 
Суд признал бывших милиционеров виновными в мошенничестве, 
приговорив к двум с половиной годам лишения свободы условно с 
испытательным сроком три года.

 творчество
на ПрилаВке сверкает множество бусин 
в пластиковых коробочках, рядом гото-
вые браслеты и ожерелья. Hand-made в 
моде.

–Каждый может сам собрать себе 
украшение или купить уже готовое, 
– объясняет продавец.

Заинтересованные покупатели обступают 
прилавок: кто-то нанизывает бусины на нитку, 
кто-то приобретает понравившийся браслет, а 
кто-то просит визитку.

Не только собрать оригинальное украшение, 
но и пострелять в пейнтбол-тире, запустить 
фрисби, насладиться танцами и живой музыкой, 
приобрести необычный сувенир, полюбоваться 
творчеством художников и сделать многое другое 
теперь можно на Арбате в сквере Металлургов 
каждую пятницу. В истории города не было 
проекта, который длился бы более двух дней. 
Арбат – уникален: стартовав в начале лета, он 
продлится до поздней осени.

– Мы впервые попробовали взять на себя 
такую ношу. Это тяжело. Но когда видишь, как 
люди радуются созданному празднику, пони-
маешь: все не зря, – говорит один из кураторов 
проекта Денис Кудрявцев.

Идея Арбата в городе появилась около трех лет 
назад, но реализовать ее удалось только сейчас. 
В прошлом году город пытался сделать нечто 
подобное под названием «Твердый знак». Но 
тогда не было полномасштабных ресурсов, по-
тому провели единоразовую акцию. Нынешним 
летом, благодаря спонсорам, предпринимателям, 
которые выставляют в сквере свою продукцию, 

устраивают промо-акции и угощают в кафе 
гостей парка, Арбат открылся. Кстати, именно 
предприниматели, а также творческие коллек-
тивы обязаны следить за чистотой и порядком 
на своей территории – таково непременное 
условие для участия в проекте. Стоит отметить, 
что ресурсы из городского бюджета сюда не 
привлечены. Единственно что: Арбат курирует 
отделение внешних связей администрации Маг-
нитогорска. 

Одна из главных задач – инициатива земляков 
на Арбате, желание не просто наблюдать, а тво-
рить, приобщаться к культуре.

– Мы стремимся, чтобы люди предоставляли 
идеи и реализовывали их сами. Ведь первона-
чальный Арбат – площадка для самовыражения. 
Мы даем и готовы в дальнейшем давать сцену 
тем, кому она нужна, – продолжает Денис Ку-
дрявцев.

Желания кураторов уже во многом находят 
отзыв: по всей территории Арбата небольшие 
группы людей, поющих под гитару, играющих на 
самых разных инструментах, вяжущих, шьющих, 
пишущих, рисующих… вне общей программы. 
Впоследствии кураторы проекта планируют 
рассредоточить по Арбату множество малень-
ких площадок с акустическим звуком, а пока на 
одной сцене выступают и музыкальные группы, 
и поэты, и певцы.

Арбат – живое существо. Как любое творче-
ство, оно не может быть постоянным. Он меня-
ется каждую неделю, подстраивается под людей, 
их запросы и интересы. Организаторы стараются 
выстраивать программу мероприятий темати-
чески: прошли выходные, посвященные Вла-
димиру Высоцкому, состоялись дни любителей 
кино, рок-музыки и силового экстрима. Очень 
важно, что Арбат не ориентирован на какой-то 

определенный контингент: только на молодежь 
или взрослых. Он для всех и для каждого. И  
чтобы насладиться великолепным действом под 
названием Арбат, нужно соучастие.

Горожане понемногу начинают привыкать к 
своеобразию. С каждым разом в сквер Металлур-
гов приходит все больше зрителей. Многие бла-
годарят организаторов за праздник, за хорошее 
настроение. Значит, Арбат нужен людям 

ИННА ФОКИНА, ЛЮБОВЬ ГОНЧАРОВА,  
студентки МаГУ 
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У Арбата своя изюминка

Работы по капитальному ремонту  
многоквартирных домов в самом разгаре

Лифты выходят  
«на пенсию»

Жильцы 145-го дома по пр. 
к. Маркса получили в рамках 
федеральной программы но-
вую кабину лифта: первым в 
действии ее опробовал депу-
тат ЗСо Сергей евстигнеев.

Замена лифта – одна из са-
мых затратных статей работ 
по капитальному ремонту 

многоквартирных жилых домов, 
вошедших в городскую целевую 
программу «Капитальный ремонт 
многоквартирных домов на 2008–
2011 годы».

Срок эксплуатации лифта 25 лет, 
и сейчас многие дома Правобе-
режного района как раз подходят к 
этой «пенсионной» дате. По словам 
главного инженера МП «Лифт» Кон-
стантина Седакова, по истечению 
срока эксплуатации лифт проходит 
диагностическое обследование 
с последующей его заменой. В 
этом году управляющей компании 
ТЖК удалось сменить семь лифтов: 
всего на капитальные ремонтные 
работы было направлено 10,7 млн. 
рублей. 

– В этом году мы осваиваем 
первый транш. Если успеем сделать 
все запланированное, подадим 
заявку еще на 32 млн. рублей для 
капитальных работ в 2011 году, – 
сообщил начальник ТЖК Анатолий 
Кузнецов.

По словам депутата ЗСО Сергея 
Евстигнеева, присутствовавшего 
на торжественном пуске нового 
лифта, городская 
программа капи-
тального ремон-
та разработана 
на основе феде-
рального закона 
«О фонде содей-
ствия реформиро-
ванию жилищно-
коммунального 
хозяйства». Магнитогорск, особен-
но Ленинский и Правобережный 
районы, не застрахован от старе-
ния жилого фонда. Если одни дома 
могут обойтись так называемым 
косметическим ремонтом, то дру-
гие требуют довольно затратных 
работ. В этом году на капитальный 
ремонт удалось привлечь из об-

ластного бюджета 96 млн. рублей 
и еще 23,5 млн. рублей выделил 
город. 

– Это не обязательно замена 
лифта, может быть ремонт крыши, 
электрических сетей или общего 
стояка, – пояснил Сергей Евстиг-
неев. – Чтобы принять участие в 
программе, жителям конкретного 
дома нужно провести общее собра-

ние, определить-
ся с видами и 
объемом работ, 
их стоимостью и 
сроками ремон-
та. Затем состав-
ляется дефект-
ная ведомость 
– документ, от-
ражающий все 

технические неполадки в доме 
и фиксирующий конструкции с 
истекшим сроком эксплуатации. 
На основании этой ведомости 
составляют примерную смету. По-
сле этого заявка отправляется в 
городскую администрацию. В при-
емных «Единой России» горожане 
могут получить консультацию, как 

включить свой дом в программу ре-
формирования ЖКХ, чтобы делать 
ремонт не за свой счет, а за счет 
бюджетных средств. 

Напомним, законом о фонде со-
действия реформированию ЖКХ 
установлен следующий перечень 
работ: ремонт внутридомовых ин-
женерных систем газо-, электро-, 
тепло-, водоснабжения, водоот-
ведения, с установкой приборов 
учета, ремонт и замена лифтового 
оборудования, ремонт крыш, под-
вальных помещений, утепление 
и ремонт фасадов. Ранее плани-
ровали завершить программу в 
январе 2012 года, но в связи с 
отставанием многих от «графика» 
решено увеличить сроки до января 
2013 года. 

Тем временем уже определяется 
объем работ на следующий год. По 
словам Сергея Евстигнеева, рефор-
мирование ЖКХ – задача долговре-
менная, требующая содействия на 
всероссийском уровне 

ОЛЬГА МАРКОВА 
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 фестиваль
Домой – с победой 
не УСПели УтихнУть восторги по поводу выступления 
наших студентов на «Селигере», как главе города вновь 
пришлось поздравлять молодежь. 

На этот раз победные места юные бизнесмены привезли из Сочи, 
где проходил XV юбилейный бизнес-фестиваль молодежи им. 
Быкова. Из рук Евгения Тефтелева молодые дарования получили 
благодарственные грамоты.

16 августа лауреатов чествовали в кабинете Евгения Тефтелева. 
Магнитогорская делегация из шести человек была представлена 
победителями конкурса «Лучший предпринимательский проект 
молодежи города Магнитогорска» 2010 года. Для фестиваля было 
заявлено три проекта, актуальных и новаторских: «Производство по 
утилизации автомобильных шин» – авторы Глафира Кузина и Алек-
сандр Богдановский, выставка «Мини-ЭКСПО» Глафиры Кузиной и 
Александра Боглановского и проект по внедрению информационных 
технологий Digital Signal авторов и участников Петрухина Максима, 
Чупринюк Александра, Крестовниковой Марины и Ульяны Верета. 
Все три проекта стали лауреатами фестиваля. Ну а первое место 
осталось за проектом по утилизации автомобильных шин. 

На фестиваль было представлено 52 бизнес-проекта, в основном 
из Москвы, Санкт-Петербурга, Екатеринбурга. Главе города ребята 
признались, что сначала ощущали некоторую растерянность и 
смущение, но очень скоро освоились, набрались уверенности. И 
ничто не мешало отстаивать свои новаторские идеи перед светилами 
науки и бизнеса. 

дАРЬя дОЛИНИНА

 грани
Без расчета на привилегии
«нет инВалидоВ, есть неполноценное общество, и мы 
в силах изменить это общество к лучшему» – плакат с 
такой надписью висит в кабинете алексея Васильеви-
ча рогалина, председателя Магнитогорского отделения 
общества инвалидов. 

Их не нужно жалеть – они не нуждаются в жалости. У людей 
с таким смелым лозунгом достаточно сил осмыслить несчастье и 
полноценно жить дальше. В этом убедишься, посетив общество. 
Уютные комнаты, приветливые люди, и ничего, что напоминало 
бы о недугах. Они занимаются творчеством – ансамбль «Опти-
мисты», литературно-музыкальный клуб «Гармония», спортом – 
такое количество кубков я не видел больше нигде, производством 
– собственное предприятие по изготовлению и упаковке метизов, 
типография. «Наша главная задача – менять отношение общества к 
инвалидам, – говорит Алексей Рогалин – во всех развитых странах 
к таких людям относятся как к равным. Но чтобы заработать такое 
отношение, мы должны вести себя соответствующим образом. 
Именно поэтому организация занимается отстаиванием законных 
прав своих подопечных, но не просит никаких дополнительных 
привилегий».

Как раз в момент визита шли последние приготовления к поездке 
молодежного отделения общества на базу отдыха «Уют», что рядом 
с Верхнеуральским водохранилищем. Естественно, это подтолкнуло 
к разговору о других готовящихся мероприятиях. «У нас их много: 
как традиционных, так и новых, – отвечает заместитель председате-
ля Флора Нурова. – Скоро, например, состоится фестиваль спорта. 
Ловлю себя на мысли, что не могу выделить какое-то одно любимое 
мероприятие – каждое ценно и дорого».

Любая организация проявляет себя в людях. Достижение одно-
го – общая победа, это особенно чувствовалось там, в кабинете 
Алексея Васильевича. Он  с неподдельной гордостью рассказывал 
о Дмитрии Прокофьеве, который совершил прыжок с парашютом, 
будучи прикованным к коляске, об автопутешественнике Никите 
Гросмане, съездившем на Байкал и обратно на «Оке», о Рустаме 
Каримове, сумевшем найти себя в непростой ситуации кризиса и 
успешно работающем. 

Затронули мы и наиболее острые вопросы. «У нас все проблемы 
– острые», – был ответ. – Даже не потому, что каждая решается 
отнюдь не просто, а потому, что за каждой стоит человек, и значит, 
ее решение не терпит отлагательств или халтуры».

ВЛАдИМИР БАРтКОВ

 отдых
Бал у фонтана
Площадь народных гуляний с появлением поющего 
фонтана стала одним из любимых мест магнитогорцев. 
Музыка в гармонии с цветными струями и водопадами 
– красота, которая никого не оставляет равнодушным. 

А раз в году здесь происходит настоящий бал – Бал у фонтана. 
Организатор действа – клуб ролевых игр «Замок осенних ветров», 
в прошлом году в эту пору впервые подарил магнитогорцам празд-
ник и научил желающих танцевать исторические танцы: мазурки, 
польки, менуэты, джиги, бранли. 

21 августа – второй бал: можно говорить о зарождении традиции. 
Итак, в субботу с 19.00 до 22.00 у поющего фонтана – танцы на 
любой вкус и темперамент. Все, кому после бала захочется отточить 
мастерство, могут в сентябре заниматься историческими танцами 
в Доме учащейся молодежи «Магнит» на Комсомольской, 33. Аб-
солютно бесплатно.

Стареющий  
жилой фонд города  
требует особого  
внимания  
и немалых денег


